



Sheinbaum critica a los “ambiciosos” de la ‘4T’

VÍCTOR MANUEL TORRES

En cuanto a la iniciativa para atacar el nepotismo en el poder político, que envió al Senado, la presidenta Claudia Sheinbaum reiteró: “No es un asunto de ambición personal (aferrarse a las candidaturas), y eso lo tienen que asumir quienes son parte del movimiento de transformación”.

Si se cambian de partido para conseguir una meta personal, enfatizó, “se están arriesgando a que la gente no vote por ellos, porque el pueblo de México está muy consciente. Esta reforma que plantea viene de la gente, del sentimiento que recogí durante mi campaña”.

Reiteró que el camino constitucional de la iniciativa depende del Congreso: “Vamos a esperar qué plantea la Cámara de Diputados. La decisión (de aprobar esta iniciativa) tiene que ver con un sentimiento del pueblo de México. A todos

aquellos que son familiares de quienes está ahora en un puesto, (les digo que) no es un asunto de ambición personal. No puede ser que la ambición personal esté por encima de la transformación, porque entonces se vuelve un asunto individual”.

En su conferencia de prensa, remató: “Yo envié la iniciativa (antinepotismo) y el Senado tomó una decisión. Es importante que esta ley quede establecida en la Constitución. Para el caso de (los procesos electorales de) 2027, a todos aquellos que forman parte de nuestro movimiento, les reitero: estamos para servir al pueblo”.

Luego de que el senador Félix Salgado Macedonio, padre de la actual gobernadora de Guerrero, sostuvo que, de ganar las encuestas para postularse, y ganar los comicios, no será nepotismo, la mandataria recordó que “hace como 15 días dijo que no iba a ser candidato... yo me quedo con la declaración de hace 15 días”.

CUARTOSCURO.COM



La presidenta Claudia Sheinbaum, ayer.

Si morenistas se cambian de partido para conseguir un cargo, “se están arriesgando a que la gente no vote por ellos”, criticó la mandataria.